



BAYERISCHE
LANDESÄRZTEKAMMER

Presseinformation

München, 13. März 2018

Ehrenpräsident Dr. Hans Hege gestorben

Am 6. März 2018 ist Dr. Hans Hege, Ehrenpräsident der Bayerischen Landesärztekammer (BLÄK), im Alter von 93 Jahren gestorben.

Dr. Hege war von 1991 bis 1999 Präsident der BLÄK und engagierte sich bereits seit Anfang der Siebzigerjahre in der ärztlichen Berufs- und Standespolitik. Er war Vorsitzender der Vereinigung der Praktischen und Allgemeinärzte Bayerns, der Bezirksstelle München Stadt und Land der Kassenärztlichen Vereinigung Bayerns (KVB) sowie Mitglied der Vertreterversammlung der Kassenärztlichen Bundesvereinigung und des Vorstandes der KVB. Von 1981 bis 1986 übte Dr. Hege das Amt des 1. Vorsitzenden des Ärztlichen Kreis- und Bezirksverbandes München aus und war Mitglied des Vorstandes der BLÄK, anschließend ihr 1. Vizepräsident und dann Präsident.

BLÄK-Präsident Dr. Gerald Quitterer würdigte den Verstorbenen: „Das Ableben unseres Ehrenpräsidenten Dr. Hans Hege trifft mich sehr. Mein Mitgefühl gilt seiner Familie. Dr. Hege war eine eindrucksvolle Persönlichkeit, er hat sich neben Medizin und Berufspolitik vor allem gerne mit Fragen der Philosophie und Literatur beschäftigt. Wir werden ihm ein ehrendes Gedenken bewahren.“

Für sein herausragendes Engagement und als aktiver Mitgestalter der deutschen und bayerischen Gesundheitspolitik wurden Dr. Hans Hege das Große Verdienstkreuz des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland und der Bayerische Verdienstorden verliehen. Für sein großes berufspolitisches Engagement erhielt er die Paracelsus-Medaille und wurde zum Ehrenpräsidenten der BLÄK ernannt.

Pressestelle

Bayerische Landesärztekammer
Pressestelle
Dagmar Nedbal
Mühlbauerstraße 16
81677 München
Telefon: 089 4147-268
Fax: 089 4147-202
E-Mail: presse@blaek.de
www.blaek.de